



01. 新入生を代表してあいさつをする川上舞姫さん。(相野谷中学校)  
02・10. 相野谷小学校。03・12・14. うどの幼稚園。04. 矢淵中学校。  
05. 新入生を代表してあいさつをする松田ひなたさん。(矢淵中学校) 06・07. 相野谷中学校。08・15. 神内小学校。09・11・13. 井田保育所。



### 町内の学校等で入学式 期待を胸に新生活をスタート

4月2・6・7日に、町内の保育所、幼稚園、小学校、中学校で、入学式などが行われました。今年の新1年生は、中学生が86人、小学生が89人、幼稚園児が27人、保育所が71人で、みんな元気よく入学式を迎えることができました。

訪れた神内小学校では在校生や保護者、教職員らが見守るなか、緊張した面持ちで新1年生15人が6年生に手を引かれて入場し、先生から一人ひとり名前を呼ばれるとみんな元気いっぱい手を挙げて「はい!」と返事をしていました。

これから新しく始まる生活に胸を弾ませ、6年間の小学校生活をスタートさせました。



Town topics

4/2・6・7



01. 塗装工事が完了し、きれいになったプール。02. プールに放されるウミガメ。

### ウミガメが気持ちよく泳げるように ウミガメ公園のプールをリニューアル

ウミガメ公園は3月25日、約1か月におよぶ飼育棟の改修工事が完了し、リニューアルオープンしました。

これは、大・小プール内の塗装を新たに水色に塗り直したもので、24日には、翌日のリニューアルオープンに向け、新しく生まれ変わったプールに、アカウミガメ、アオウミガメ、タイマイなど6頭を仮設プールから移動させました。

移動したウミガメたちは、きれいになり広々としたプールで、元気いっぱい泳いでいました。

飼育員の伊藤さんは「ウミガメが前よりもきれいに見えるようになりました。ぜひご来場ください」と話していました。

Town topics

3/25



鵜殿小学校にマスクを贈呈

### 災害時の備蓄品を活用 小中学校の児童生徒にマスクを配布

町は4月9日、町内の各小中学校にマスクを配布しました。これは新型コロナウイルス感染症の拡大防止に伴い、マスクの入手が困難な状態が続いていることを受け、町の備蓄品から町内すべての児童、生徒に対し1人につき10枚、合計で7,810枚を配布しました。

マスクを受け取った鵜殿小学校の前田校長は「保護者からも手に入らなくて困っているという声を聞いていたので大変ありがたいと思います」と話していました。

Town topics

4/9